

VITALmaxx



01260 / 13216

DE Hinweise zum Gebrauch

EN Instructions for Use

DE Sehr geehrte Kundin,
sehr geehrter Kunde,

wir freuen uns, dass Sie sich für den **Glas Shaver** entschieden haben. Lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Produktes diese Hinweise zum Gebrauch sorgfältig durch und bewahren Sie sie für spätere Fragen und weitere Nutzer auf. Sie sind ein Bestandteil des Produktes. Sollten Sie Fragen zum Produkt haben, kontaktieren Sie den Kundenservice über

www.ds-group.de/kundenservice

LIEFERUMFANG

1 x Glas-Haarentferner, 1 x Hinweise zum Gebrauch

Das Produkt auf Transportschäden überprüfen. Bei Schäden nicht verwenden, sondern den Kundenservice kontaktieren.

BESTIMMUNGSGEMÄßER GEBRAUCH

- Das Produkt dient der Hautbehandlung und ist zum Entfernen von Körperhaaren an den Beinen, Armen und am Rücken bestimmt.
- Das Produkt ist kein herkömmlicher Rasierer und daher **nicht** für die folgenden Anwendungen / Bereiche geeignet:
 - Entfernen von dicken Haaren wie z. B. Barthaaren
 - Empfindliche Hautpartien wie Gesicht, Achseln oder Intimbereich
- Das Produkt ist für den privaten Gebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung bestimmt.

- Das Produkt nur für den angegebenen Zweck und nur wie in den Hinweisen zum Gebrauch beschrieben nutzen. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.

WICHTIGE HINWEISE

- Das Produkt kann mit möglichen Produktionsrückständen behaftet sein. Aus hygienischen Gründen vor dem ersten Gebrauch reinigen.
- Das Produkt nicht mehr verwenden, wenn Hautrötungen oder -verfärbungen auftreten, die länger als 24 Stunden anhalten.
- Das Produkt vor Stößen und Schlägen schützen.
- Sollte das Produkt heruntergefallen sein, prüfen ob die Glasfläche beschädigt ist. Auch bei kleinsten Rissen in der Glasfläche, das Produkt nicht verwenden. Es besteht Verletzungsgefahr.

BENUTZUNG

Beachten!

- **Nicht** auf gereizter Haut anwenden. Nur auf gesunder und unverletzter Haut anwenden.
- Eine Anwendung auf einer Hautpartie sollte 5 Minuten nicht überschreiten.
- Tritt während der Benutzung ein unangenehmes Gefühl auf, die Anwendung umgehend abbrechen!

- Nach der Anwendung **kein** Peeling auf den behandelten Hautpartien durchführen.



Um ein optimales Ergebnis zu erzielen, empfehlen wir eine sanfte und regelmäßige Anwendung.

1. Vor der Anwendung die Hautpartien durch ein Peeling vorbereiten.
2. Das Produkt unter fließendem Wasser verwenden. Dabei mit der Glasfläche in kreisenden Bewegungen und **ohne Druck** über die Haut streichen.

Nicht zu lange auf einer Hautpartie anwenden und nur so lange, wie die Anwendung angenehm ist.

REINIGUNG UND AUFBEWAHRUNG

Beachten!

- Zum Reinigen keine scharfen oder scheuernden Reinigungsmittel oder Reinigungspads verwenden. Diese können die Oberflächen beschädigen.

- Das Produkt nach jeder Benutzung unter fließendem, warmen Wasser reinigen.
- Das Produkt vor Staub und Schmutz geschützt an einem trockenen Ort außerhalb der Reichweite von Kindern und Tieren aufbewahren.

PRODUKTDATEN

Artikelnummer: 01260 (lila)
13216 (rosa)
Modellnummer: BG-F-0658
Maße: 7 x 10,5 x 2,9 cm
ID Hinweise zum Gebrauch: Z 01260_13216 M DS V4 1224 as

ENTSORGUNG



Das Verpackungsmaterial umweltgerecht entsorgen und der Wertstoffsammlung zuführen.

Die Abfallvermeidung leistet einen noch wertvolleren Beitrag zum Umweltschutz. Sofern möglich, ist daher neben einer weiteren eigenen Nutzung oder Reparatur auch die Abgabe an Zweitnutzer eine ökologisch wertvolle Alternative zur Entsorgung.

Alle Rechte vorbehalten.

EN Dear Customer,

We are delighted that you have chosen this **glass shaver**. Before using the product for the first time, please read through these instructions for use carefully and keep them for future reference and other users. They form an integral part of the product. If you have any questions about the product, contact the customer service department via www.ds-group.de/kundenservice

ITEMS SUPPLIED

1 x glass hair remover, 1 x instructions for use

Check the product for any transport damage. If you find any damage, do not use the product but contact our customer service department.

INTENDED USE

- The product is intended to be used for skin treatment and to remove body hair from the legs, arms and back.
- The product is not a conventional razor and is therefore **not** suitable for the following applications/areas:
 - Removing thick hair such as beard hair
 - Sensitive areas of skin such as the face, armpits or intimate area
- The product is designed for personal use only and is not intended for commercial applications.

- Use the product only for the intended purpose and only as described in the instructions for use. Any other use is deemed to be improper.

IMPORTANT NOTICES

- There may still be some production residues on the product. For hygiene reasons, clean it before using it for the first time.
- Stop using the product if you experience skin redness or discolouration that lasts for more than 24 hours.
- Protect the product from any impacts and shocks.
- If the product has been dropped, check whether the glass surface has splintered. If there are even the smallest cracks in the glass surface, stop using the product. There is a danger of injury.

USE

Please Note!

- Do **not** use on irritated skin. Only use on healthy and uninjured skin.
- It should not be used on one section of skin for more than 5 minutes.
- If you experience an unpleasant sensation while you are using the product, stop using it immediately!
- Do not perform any peeling on the treated sections of skin after use.



In order to achieve optimal results, we recommend gentle and regular use.

1. Before use, prepare the skin areas by exfoliating.
2. Use the product under running water. Stroke the glass surface over the skin with circular movements and **without pressure**.

Do not use on one section of skin for too long and only for as long as feels pleasant.

CLEANING AND STORAGE

Please Note!

- Do not use any sharp or abrasive cleaning agents or cleaning pads to clean the product. These may damage the surfaces.

- After each use, clean the product under running, warm water.
- You should store the product in a dry place which is protected from dust and dirt and is out of the reach of children and animals.

PRODUCT DATA

Article number:	01260 (purple) 13216 (rose)
Model number:	BG-F-0658
Dimensions:	7 x 10.5 x 2.9 cm
ID of instructions for use:	Z 01260_13216 M DS V4 1224 as

DISPOSAL



Dispose of the packaging material in an environmentally friendly manner so that it can be recycled.

Waste prevention makes an even more valuable contribution to protecting the environment. This means if possible, as well as continuing to use or repair a device yourself, passing it on to another user also represents an ecologically beneficial alternative to disposal.

All rights reserved.

DS Produkte GmbH
Stormarnring 14, 22145 Stapelfeld
Deutschland | Germany

Kundenservice / Customer Service

Am Heisterbusch 1, 19258 Gallin
Deutschland | Germany
kundenservice@dspro.de
Tel.: +49 38851 314650*

* Anruf in das deutsche Festnetz zum Tarif Ihres Anbieters.
Calls to German landlines are subject to your provider's charges.